
   

Usar las imagenes para contar la historia de hoy a tu amigo.

Dia de la reforma

Pues no siento vergüenza de la buena noticia acerca de Cristo porque es el poder que Dios usa para 
salvar a todos los que creen en él. Se anunció primero a los judíos, pero ahora también se anuncia a los 
que no son judíos. La buena noticia acerca de Cristo revela el plan de Dios para traer justicia al mundo 
entero. Se está extendiendo de los que creen a los que van a creer, como está escrito: «El aprobado por 
Dios, por la fe vivirá».

Romanos 1:16-17 RVC



Las letras de los 5 solas se han desordenado, ayuda a ordenarlos
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Dia de la reforma


